

# PARTAI

## Wujudkan Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat, Kades Bonto Birao Rahmatullah: Gali Potensi Desa Antisipasi Inflasi

HermanDjide - [PANGKEP.PARTAI.OR.ID](https://PANGKEP.PARTAI.OR.ID)

Feb 8, 2023 - 06:51



*Wujudkan Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat, Kades Bonto Birao Rahmatullah: Gali Potensi Desa Antisipasi Inflasi*

PANGKEP- Kepala Desa Bonto Birao Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Rahmatullah saat ditemui di Pangkajene Senin (6/2/2023) mengucapkan Selamat Hari Jadi Pangkep ke 63 dan bertekad wujudkan Kerja Kolaboratif Menuju Pangkep Hebat dan antisipasi Inflasi.

Dia menjelaskan bahwa Desa Bonto Birao yang di juluki desa emas dan terletak di perbukitan kecamatan Tondong Tallasa dan berada di perbatasan Kabupaten

Bone dan Kabupaten Maros terdapat harta karung dengan potensi yang di milikinya.

Menurutnya bahwa di hari jadi Pangkep ke 63 tahun ini adalah momen yang sangat bersejarah untuk masyarakat Pangkep dan lebih senang lagi karena baru pertama kalinya dilakukan puncak peringatan hari bersejarah ini di tempatkan di kecamatan dan pertama pula di kecamatan Tondong Tallasa sebagai kecamatan yang memang memiliki potensi harta karung untuk masa depan generasi Pangkep.

Untuk itu kami sebagai masyarakat Kecamatan Tondong Tallasa mengucapkan banyak terima kasih kepada Gubernur Sulawesi Selatan, dan Bupati Pangkep serta seluruh masyarakat Pangkep.

Selain itu Rahmatullah juga menjelaskan, sebagai kepala desa Bonto Birao akan terus berkolaborasi untuk menggali potensi yang di miliki desa Bonto Birao termasuk wisata berbasis alam agar bisa menjadi sumber pendapatan asli desa.

Rahmatullah berpendapat bahwa saya termotivasi untuk membuat desa wisata sebab desa wisata alam karena tidak dibatasi umur. Ini sampai anak cucu kita masih senang karena alami.

Dia mengakui bahwa, di desa kami mempunyai potensi luar biasa termasuk pariwisata berbasis alam. ke depan kami akan bangun Kerja Kolaboratif Menuju Desa Hebat.

Dengan manajemen Kerja Kolaboratif atas pengelolaan yang bagus dari perangkat desanya, kata dia, tempat wisata tersebut akan mampu memberikan sumber pemasukan untuk kas desa demikian juga potensi lainnya sebagai desa penghasil Kacang Tanah. ( Herman Djide)